

「森と川の月間」

「森と川の月間」の事業である植樹活動・清掃活動・フォーラムが行われ、多くの町民の方が参加しました。ご苦労さまでした。

5月22日、釧路湿原クリーンデー（写真①）

5月23日、第9回摩周水環境フォーラム（写真②）

5月29日、第16回豊かな緑と魚のリバーサイド植樹活動（写真③）

6月6日、厚岸水源涵養の森植樹（写真④）



①



②



③



④

5/30

試合を通じて切磋琢磨



提供
釧路新聞社

行制施行125周年記念事業第3回標茶柔道同好会長杯少年柔道大会が武道館で開催されました。この大会は、釧路根室・網走管内の子どもたちが参加し、選手たちは日ごろの練習の成果を発揮しました。



5/21

毎年5月は「消費者月間」

標茶消費者協会のみなさんが第2回うまいもん発見市場の日に合わせて、地産地消、地元商店街利用、悪徳商法の防止、お買い物袋持参などのPR活動を行いました。

6/6

土砂災害の発生を想定して

釧路総合振興局と本町などが主催した住民参加型の防災訓練にシラルトコ湖畔町内会が参加し、住民の方は土砂災害の発生を想定して、お互いの安否確認や避難方法などを訓練しました。



ありがとうございます



4/23 特別養護老人ホームやすらぎ園「家族会」のみなさんが、やすらぎ園周辺の環境整備をしてくださいました。霧雨が降る中でしたが、30名の方が参加していただき草取り作業と立木の枝払いをした後、色とりどりの花の苗を植えていただきました。



5/10~14 (株)日野組のみなさんが地域貢献活動として、国営総合農地防災事業で整備された排水路管理用道路を整地してくださいました。



6/12 町内郵便局のみなさんが地域貢献活動として、茅沼地区の道路を清掃してくださいました。



5/24・25 (株)遠藤産業のみなさんが地域貢献活動として、幼稚園、みどり保育園、さくら保育園のグラウンド整備をしてくださいました。社員の方からは「けがなく、楽しんでグラウンドを使ってくれたらうれしいです」と話してくださいました。

6/2 標茶ライオンズクラブ（鈴木勝己会長、写真左）が教育委員会を訪れ、今年も図書を寄贈してくださいました。同クラブの図書寄贈は、35年間年々欠かさず行ってきたき、今回の贈呈で累計2,000冊を超えています。鈴木会長は「どんなに便利な時代になっても、学力をつけるためには読書が大切です」と話してくださいました。なお、寄贈された図書は図書館で貸し出しをしていますので、ぜひご利用ください。

